



**Grußwort
BERUFSBILDUNG 2018
Nürnberg, 10. bis 13. Dezember 2018**

Herzlich willkommen zur BERUFSBILDUNG 2018 in Nürnberg!

Bayern ist ein innovatives und wirtschaftlich erfolgreiches Land. Damit dies so bleibt, brauchen wir in unseren Unternehmen kreative und engagierte junge Menschen. Sie haben – nach einer entsprechenden Ausbildung – bei uns beste Aussichten. Unser duales System der beruflichen Bildung ist ein Erfolgsmodell, um das uns viele Länder der Welt beneiden. Die Kombination von Theorie und Praxis macht aus jungen Menschen begehrte Fachkräfte.

Die BERUFSBILDUNG 2018 ermöglicht Schülerinnen und Schülern aller Schularten einen Einblick in die Berufswelt. Sie können ihre Begabungen erkennen, ihre Neigungen abschätzen, Berufe entdecken und wertvolle Kontakte knüpfen. Auf dem begleitenden Kongress diskutieren Experten und Entscheidungsträger aus Wirtschaft, Schule und Verwaltung aktuelle Fragen und entwickeln neue Perspektiven der beruflichen Bildung. Die Messe Nürnberg wird damit für vier Tage zu einem Treffpunkt, an dem die Zukunft unseres Landes mitgestaltet wird.

Einen gelungenen Verlauf der BERUFSBILDUNG 2018 – und unseren jungen Menschen einen guten Start in ein erfolgreiches Berufsleben!

A handwritten signature in blue ink, consisting of stylized initials.